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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является закупочная деятельность компаний с государственным участием.  
Целью выпускной квалификационной работы является разработка предложений по совершенствованию практики применения законодательства о закупках для государственных и муниципальных нужд в условиях публичной компании с государственным участием (на примере ПАО «Газпром нефть»). 
На основе анализа отчетности по результатам мониторинга осуществления закупок, товаров, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд в соответствии с 44 – ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» и применения Федерального закона N 223 – ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» разработан ряд предложений по совершенствованию данных нормативно – правовых актов. 
Предложен ряд решений по расширению практики применения законодательства о закупках для государственных и муниципальных нужд в условиях публичной компании с государственным участием (на примере ПАО «Газпром нефть»), с учетом специфики копании.
Оценена предполагаемая результативность, разработанных в рамках выпускной квалификационной работы предложений.
        

        
          The object of the research is the procurement activities of companies with state participation.
The purpose of the final qualifying thesis is the development of proposals to improve the practice of applying the legislation on procurement for state and municipal needs in a public company with state participation (by example of Gazprom Neft PJSC).
Based on the analysis of reporting on the results of monitoring the implementation of procurement, goods, services to ensure state and municipal needs in accordance with The Federal Law 44  –  FZ "On the Contractual System in the Field of Procurement of Goods, Works, Services to Meet State and Municipal Needs" and use of the Federal Law No. 223 – FZ "On Procurement of Goods, Works and Services by Certain Types of Legal Entities"” a number of proposals were developed to improve these regulations.
A number of solutions have been proposed to expand the practice of applying procurement legislation for state and municipal needs in a public company with state participation (using the example of PJSC Gazprom Neft), taking into account the specifics of the company.
The author gives an estimate of the expected performance of the proposals are developed in the framework of the final qualifying thesis.
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